

Alberto Larraín detalló ante Fiscalía aportes a campañas

C. Batarce y L. Ayala

El psiquiatra Alberto Larraín declaró en dos oportunidades en el marco de la investigación del caso ProCultura. La primera, el 19 y 20 de diciembre de 2024, y la segunda, el 5, 6 y 7 de marzo de este año. Ambas, en calidad de imputado.

Respondió una a una las preguntas de los investigadores que integran el equipo que lidera el fiscal regional de Coquimbo, Patricio Cooper, detallando cómo se suscribieron los distintos convenios por los que hoy es indagado. Además defendió el trabajo realizado, aunque también apostó a distanciarse del rol que otros le atribuían como el “máximo controlador” de la ahora inexistente fundación.

Parte importante del interrogatorio se centró en despejar sus nexos políticos y los aportes que habría realizado a campañas políticas. Así, Larraín detalló que solo realizó aporte a dos personas. “Lo único que se me ocurre es lo que declaré la vez anterior, el aporte a mi pareja Sebastián Balbontín. No tengo detalles del monto aportado, y lo hice a través de terceras personas amigos, para no tener problemas en mi caso, y yo le devolví los fondos a mis amigos, esto a través de Luis Delgado y Francisco Fuentes. Pero esto con cargo a recur-

sos personales. No recuerdo los montos”, sostuvo.

Luego agregó: “Respecto de los aportes hacia Elizabeth Aguilera, conocemos a esta dirigente de Lota, quisimos apoyarla y realizamos aportes a su campaña de convencional como independiente. Y distintas personas que quisimos apoyarla hicimos el aporte a través de Francisco Fuentes. No recuerdo montos. Mis aportes personales solo fueron a estas personas”.

Descartó, en ese sentido, que ProCultura haya realizado aportes a campañas, y dijo no recordar un aporte de \$ 90 mil efectuado a su nombre a Convergencia Social, durante 2021.

En el mismo apartado, se le exhibió un mensaje que daba cuenta de una transferencia por \$ 150 mil a una persona de nombre Carolina, a lo que Larraín sumó: “La única relación que tengo con Carolina Tohá, es cuando yo había sido director de salud subrogante. Me tocó capacitarla respecto de un modelo de salud, pero no tengo otro tipo de relación con esta persona, actual precandidata presidencial. Puede que la tenga entre mis contactos”. “Por otra parte, es de público conocimiento que trabajé para la campaña presidencial de Carolina Goic, en esa época renuncié al Ministerio de Salud, y trabajé ad honorem varios meses”, complementó. ●



► El psiquiatra Alberto Larraín es fundador de ProCultura.